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Il sindaco Anastasia scrive al presidente della Conferenza Teso 
 

       Comunità di Fossalato verso la privatizzazione 
 
                                                                                             Mercoledì 16 Dicembre 2009, 
 
 
Sanità portogruarese sempre più povera con dismissioni di servizi essenziali e 
sbilanciata verso il Sandonatese? A detta di alcuni pare proprio di sì, per un processo                  
in atto da tempo tra l'indifferenza e il colpevole silenzio della Conferenza dei Sindaci 
presieduta da Graziano Teso, che certamente un occhio di riguardo rivolto più verso                               
il Piave che il Lemene lo ha di sicuro. Una sensazione che traspare dalla posizione presa 
dal sindaco di Fossalta Paolo Anastasia, che, con una lettera garbata ma decisa inviata                    
al presidente Teso, lo invita ad inserire all'ordine del giorno della conferenza di oggi,                           
la discussione su un altro ventilato "esproprio", sul quale pesa un grave silenzio. 
Scrive Anastasia: «Giungono voci dai familiari degli utenti della Comunità Terapeutica 
Residenziale Protetta di Fossalato di Portogruaro della decisione dell'Asl 10 di affidare                       
a un organismo privato la gestione della comunità stessa. La Comunità terapeutica di 
Fossalato è il frutto di un lavoro molto importante di questi anni, tanto da essere considerata 
una esperienza pilota per il nostro territorio». 
Bisogna considerare che mentre ora i pazienti di tale struttura sono seguiti da psicologi                   
e personale dell'Asl, con risultati eccellenti, il trasferimento a una cooperativa privata 
presenta sicuramente delle incognite. 
«Per l'ennesima volta, scrive il sindaco di Fossalta, una decisione che riguarda la sanità                  
del Veneto Orientale (dopo Otorinolaringoiatria, Ortopedia, ecc,) non viene portata 
all'attenzione ed alla discussione della Conferenza dei Sindaci: nei sei mesi trascorsi da 
giugno a oggi sono stati discussi vari argomenti riguardanti l'assistenza sociale, ma mai le 
questioni più direttamente riguardanti la sanità (ospedali,reparti, strutture ecc.).                                   
Le chiedo pertanto di inserire all'Odg della prossima Conferenza il punto sulla Comunità 
terapeutica residenziale protetta di Fossalato». 
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